
 
Réunion du comité directeur  

Du 12 septembre 2022 
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Début de la réunion 20h09 
Mise en place d’un calendrier des réunions de la fin 2022 : 
La date de l’Assemblée Générale est fixée au 18 novembre 2022 au CFMM à 19h. 
Les prochaines réunions du comité directeur seront : 

- Le mardi 18 octobre 20h  
- Le Mardi 29 novembre à 20h 

 
Premier point : 
 
Proposition au vote des comptes-rendus des précédentes réunions : 
L’ensemble des comptes-rendus est approuvé à l’unanimité. 
 
Deuxième point : 
 
Analyse du budget réalisé : 
L’année scolaire a débutée avec 33 000€ sur le compte de l’association et ce montant, au 
jour de la réunion s’élève à 52 000€. 
Début de l’année à 33 K actuellement 52 k 
Les différents postes de dépenses pour l’exercice 2021-2022 sont : 

- Achat de matériel pour l’escalade et la marche nordique (1057€)  
- Budget évènementiel (organisation de l’AG 2021) : 314€  
- Effort de formation en terrain d’aventure et canyoning notamment: 4300€  

L’escalade adulte rapporte 1800€ pour ces cotisations au mur (les frais d’encadrement 
de 2600€ pour les cours de perfectionnement  sont entièrement compensés par le 
montant des participations des adhérents à ces cours). 
Les frais de location des salles pour les différentes activités s’élève à 635€. 
 



Zoom sur les postes positifs : escalade adulte et PPS par les cotisations des adhérents, 
parapente grâce à la journée de vols biplaces organisée, et canyon qui n’a pas effectué de 
dépense cette année et bénéficie d’encaissements différés, et enfin l’escalade jeune. 
 
L’activité Yoga présente un exercice quasi à l’équilibre (-75euros). 
Et les activités ski de randonnée et marche nordique sont bien à l’équilibre. 
L’activité alpinisme présente un exercice négatif (-3600€) liée à la nécessité 
d’encadrement par un professionnel des sorties proposées au cours de l’année 2021-22 : 
deux week-end de cascade de glace, stage initiation à l’alpinisme de juillet. Mais ce 
dernier poste passera dans l’onglet formation car le but de ce stage est d’amener les 
adhérents à l’autonomie en alpinisme.  
 
L’activité randonnée est déficitaire de 300€ (achat de matériel ?).  
 

➔ Que faire de cet excèdent?  
 
Différentes solutions sont évoquées au cours de la réunion, comme l’achat du parapente 
biplace, l’achat d’un véhicule de transport collectif, proposer une soirée de 
remerciement aux bénévoles, ou faire un don à une autre association… 
 
Il est décidé que les vice-présidents se rapprocheront des responsables de commissions 
pour qu’ils soumettent leurs idées pour utiliser cet argent… 
Il est également proposé de trouver un nouveau  responsable commission évènementiel 
qui organise une soirée de remerciement ou une journée multi-activité par exemple. 
 
La commission parapente est également chargée de proposer un devis pour l’achat 
éventuel d’un biplace. 
Un devis de menuiserie sera demandé également pour l’aménagement du nouveau 
bureau dans ces nouveaux locaux. 
Ces deux devis seront proposés comme lignes de dépenses dans le budget prévisionnel 
de l’AG. 
 

Troisième point : 
 
Budget prévisionnel  
 

Quatrième point : 
 
Déménagement des locaux 
Aucune date de déménagement n’est prévue à ce jour, ni envisagée par la mairie avant la 
fin octobre. 
Les nouveaux locaux seront composés d’un bureau avec connexion internet et d’une 
cave de stockage. 
Y’aura-t-il besoin de prévoir des investissements pour le matériel informatique et/ou 
des imprimantes ? ou ce matériel sera-t-il fourni par la commune ? 
 
 
 



Points supplémentaires : 
 
Bilan de l’été : 
Alpinisme: plusieurs sorties organisées, mais plusieurs n’étaient malheureusement pas 
remplies 
Parapente : une sortie biplace bien cool pour les bi-placeurs et les passagers ! 
Randonnée : petit groupe constant, pas de nouveaux adhérents (à part pour une course 
un peu plus technique) 
Canyon : 7-8 sorties depuis avril avec une belle journée en Italie, deux validations 
autonomes dont un jeune de 13 ans ! bravo ! 
Trail : nombreuses sorties du groupe PPS 
Escalade : sortie en collaboration avec alpinisme pour initiation grande voie dans le 
cadre de la préparation au stage alpinisme de juillet. 
 
Clôture de la réunion : 22h20 
 
 
 
 


